

Neues von der Jugend und den Kindern

Am 06. August trafen sich 14 sportbegeisterte Eltern und Kinder zum zweiten Eltern-Kind-Gaudi-Doppel-Turnier. Im letzten Jahr bei einem lustigen Beisammensein entstanden, wurde das Turnier heuer erneut durchgeführt. Das wichtigste vorweg: Alle Teilnehmer blieben Frei von Verletzungen (bis auf ein paar müde Beine am Folgetag abgesehen).

Wurde im Vorjahr noch mit fest zugewiesenen Partnern gespielt (Stärkstes Kind mit schwächstem Elternteil, usw.), wurden die Pärchen heuer für jedes Duell neu ausgelost. Über 2 Stunden lieferten sich Mädchen und Buben mit den Eltern spannende Duelle, wobei der Spaß selbstverständlich im Vordergrund stand.



Den Abend ließen alle Teilnehmer*innen anschließend mit einem zünftigen Grillabend ausklingen.